

Nota de prensa

***** NOTA DE PRENSA EMBARGADA
HASTA EL JUEVES 23 DE ENERO A LAS 11 AM *****

Ílope Ventures invierte en Weecover, líder en seguros embebidos

- Ílope Ventures valora la capacidad de adaptación a cada cliente que tiene la plataforma de Weecover, así como su posición de liderazgo en los seguros embebidos que se esperan que transformen la industria aseguradora.
- Weecover cierra esta ronda de inversión en 4,2 millones de euros para acometer sus planes de crecimiento y expansión internacional.
- Con esta nueva inversión, Ílope Ventures refuerza su posición como impulsor clave en la digitalización de los servicios aseguradores.

Madrid, 23 de enero 2025. – [Ílope Ventures](#), el vehículo de inversión lanzado por Wayra y Telefónica Seguros para invertir en startups B2B del sector fintech e insurtech, anuncia su inversión en Weecover, plataforma tecnológica de distribución de seguros, líder del mercado español en seguros embebidos. Los seguros embebidos, también conocidos como "embedded insurance", son una forma innovadora de integrar productos y servicios de seguros directamente en la experiencia de compra de otros productos o servicios no relacionados con seguros.

Weecover es una empresa insurtech que proporciona una extensa gama de APIs y soluciones tecnológicas para conectar aseguradoras y distribuidores de manera rápida, competitiva y segura. Su plataforma de Insurance as a Service (IaaS) permite ofrecer de forma ágil y sencilla los productos y servicios de cualquier aseguradora a los clientes de empresas de venta minorista o de e-commerce, de financiación o equipos electrónicos.

La plataforma de Weecover ofrece soluciones de oferta y contratación de seguros, junto a operativas de servicio y postventa, para cubrir todo el proceso de distribución asegurador. En este sentido, permite a cualquier distribuidor poner en marcha una propuesta de oferta y contratación de seguros para sus negocios de retail, banca y finanzas en tan solo semanas, adecuando los procesos a las operativas de los distribuidores y garantizando los mejores estándares de seguridad, privacidad y rendimiento.

Para llevar a cabo esta inversión, Ílope Ventures ha valorado que se trata de una plataforma agnóstica al sector y un producto de seguros con mucha capacidad de adaptación a cada cliente, así como que al frente de la startup estén los

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/

emprendedores Jordi Pagés y Rafael Gallardo, que cuentan con un conocimiento profundo y una carrera de referencia en el sector.

Weecover ha cerrado la ronda de inversión de 4,2 millones de euros para acometer sus planes de crecimiento y expansión internacional. Junto a Íope Ventures, se ha unido a esta inversión también Swanlaab Venture Factory, Nauta, La Roca Capital, Bankinter, Prosegur, entre otros.

Augusto Pérez Arbizu, director corporativo de riesgos y seguros de Telefónica, afirma: “Las plataformas de seguros embebidos están creando un nuevo modelo de distribución masiva. Permiten incorporar coberturas de seguros a la hora de comprar productos y servicios de manera muy natural y novedosa, consiguiendo mejorar la propuesta de valor y completar la experiencia de cliente. Por ello hemos decidido invertir en Weecover, por tener una propuesta diferencial dentro de los seguros embebidos que vienen a transformar la industria aseguradora”.

Jordi Pagés, CEO de Weecover, asegura: “El respaldo de Íope Ventures, junto con otros inversores de referencia, nos permite fortalecer nuestra posición de liderazgo en el mercado de seguros embebidos, así como impulsar nuestra capacidad de maniobra para seguir innovando y expandiendo nuestras soluciones a nivel internacional. La experiencia y el apoyo estratégico de Íope Ventures serán clave para acelerar nuestra misión de transformar la experiencia aseguradora, adaptándola a las necesidades reales de nuestros socios y clientes”.

Esta nueva inversión de Íope Ventures se une a otras inversiones relevantes ya anunciadas como Wenalyze, plataforma que mejora la categorización de datos en el sector bancario y optimiza procesos de suscripción para pequeñas y medianas empresas en el ámbito asegurador; Mitiga Solutions, compañía que combina la ciencia climática más puntera, la IA y la computación de alto rendimiento para ayudar a sus clientes a entender su exposición al riesgo climático; o más recientemente, Rapihogar, startup líder en neo-asistencia.

Íope Ventures refuerza su posición como impulsor clave en la digitalización de los servicios aseguradores con esta nueva inversión. El vehículo de inversión, además de los recursos financieros, proporciona a sus empresas invertidas acceso directo a los equipos de Telefónica Seguros y Wayra, facilitando sinergias comerciales.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa

email: prensatelefonica@telefonica.com

telefonica.com/es/sala-comunicacion/